



2016年度 年間聖句

わたしたちは神のために力を合わせて働く者であり、あなたがたは神の畑、神の建物なのです。

コリントの信徒への手紙一 3章9節

新年を迎えて

同窓会副会長 塩治みはる



同窓生のみなさま、謹んで新年のお慶びを申し上げます。平素は同窓会にご協力ご支援ありがとうございます。

昨年広島女学院は創立130周年を迎えました。同窓会は、創立130周年記念行事として湊晶子院長・学長先生による講演会「キリスト教史2000年と広島女学院130年」を7月30日に開催いたしました。真夏の暑い最中でしたが、同窓生をはじめ多くの方々のご参加をいただき盛会のうちに終えることができました。ここに深くお礼申し上げます。

また、4月には「G7広島外相会合配偶者プログラム」の一環として、外相夫人5名が女学院中高を訪問されました。同窓会からは被爆70年記念証言集「平和を祈る人たちへ」英語版を同窓会本部幹事でもある岸田裕子外相夫人を通して直接贈呈することができました。

さて、今年のホームカミングデーは4月22日(土)開催です。(詳細は別紙参照)多くの同窓生、恩師と楽しい交わりの時を持ちましょう。お帰りをお待ちしています。

すでにお手元に届いていると思いますが、「創立130周年記念募金」趣意書をご覧いただき、ぜひともご理解ご賛同ください募金活動にお力添え賜りますよう、同窓会からもよろしくお願ひいたします。

また、同窓会へのご希望や忌憚のないご意見、新しく変わりました同窓会報へのご希望や企画をぜひお寄せください。

母校のますますの発展と皆さまのご健康と平安を祈り、同窓会へのご協力ご支援をいただきますよう今年もどうぞよろしくお願ひいたします。